Guadalajara PROVINCIA

DEL 8 AL 14 DE FEBRERO DE 2013



YEBES

... Convenio con INSA para divulgar la astronomía

El Ayuntamiento ha firmado una colaboración con la empresa Ingeniería y Servicios Aeroespaciales para afianzar la faceta divulgativa del Aula de Astronomía. La primera acción será la exposición temporal sobre la misión Mars Science Laboratory.

DATOS DE LA MAS

El consumo de agua se incrementa en el mes de enero

El consumo de las localidades abastecidas por el sistema de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe (MAS) se ha incrementado en el primer mes del año 2013 respecto al último dato registrado de diciembre de 2012, en 661.095 metros cúbicos.

Los datos de enero reflejan un consumo total de 3.267.868 metros cúbicos de agua, mientras que en el último mes del pasado año se registró un nivel de 2.606.773 metros cúbicos. Aunque esta comparativa mensual no es positiva, sí lo es si lo comparamos con lo consumido el mismo mes de hace un año. La Mancomunidad de Aguas del Sorbe, en enero de 2012, suministró un total de 3.389.882 metros cúbicos de agua, siendo uno de los meses que obtuvo una de las mediciones más altas de esta anualidad.

Desde la Mancomunidad de Aguas del Sorbe se pide a los ciudadanos no relajar sus costumbres a la hora de poner en práctica medidas de ahorro de agua,

El embalse de Beleña abandonó la situación de préalerta en la que ha estado inmersa gracias a las abundantes precipitaciones de las dos últimas semanas en forma de lluvia y nieve. Su nivel a día de hoy presenta una situación muy ventaiosa para afrontar el final del invierno con una medición que se mantiene en los 34,43 hectómetros cúbicos (64,72% de su capacidad total), dato que está alejado del umbral de prealerta que la Confederación Hidrográfica del Tajo (CHT) define para febrero en 19,77 hectómetros cúbicos. El consumo se disparó en todos los municipios abastecidos por la Mancomunidad de Aguas del Sorbe, salvo Alovera y Quer, que presentaron descensos.



Imagen del embalse de Beleña



El mago Carlos Serrate promocionó en Fitur el 32 Congreso Nacional Mágico que se celebrará en junio en Guadalajara

Jesús Parra, por Fitur: "Hemos cumplido las expectativas"

La provincia de Guadalajara invirtió este año 30.000 euros en la feria

Durante cinco días, Guadalajara destapó todos sus encantos en la 33 Feria Internacional del Turismo (Fitur). Hasta el Recinto Ferial de Ifema de Madrid se desplazaron concejales, alcaldes, diputados regionales y máximos dirigentes de la Administración provincial y regional para mostrar su apoyo a la riqueza gastronómica y cultural de su tierra. Demostraciones culinarias, actuaciones 'mágicas', presentación de trenes medievales... El stand de Castilla-La Mancha se convirtió en el gigantesco paraguas para albergar a las cinco provincias (la Diputación de Ciudad Real no acudió a la cita).

En esta edición, la Diputación de Guadalajara ha invertido cerca de 30.000 euros, y según el diputado delegado de Turismo, Jesús Parra, han sido bien empleados. "Hemos cumplido las expectativas. Según Parra, "hemos conseguido ofertar Guadalajara y Castilla-La Mancha en 518 metros cuadrados como una 'tierra para los sentidos', que combina el patrimonio cultural y las tradiciones, con la gastronomía y todo nuestro potencial natural". El diputado delegado de Turismo ha explicado que "se han repartido numerosos folletos de las cinco renovadas rutas turísticas y el nuevo mapa provincial de carreteras, accesos y caminos que presentamos la semana pasada". En total, se han repar- M. Dolores de Cospedal y A. Román



La presidenta de la Diputación Provincial, Ana Guarinos, en el centro



tido "unos 25.000 folletos" de diferentes zonas de Guadalajara:

El viernes fue el día grande de Guadalajara, y hasta ese stand se desplazaron la presidenta regional, María Dolores de Cospedal, la presidenta de la Diputación, Ana Guarinos, y el alcalde capitalino, Antonio Román, entre otros. Para el regidor alcarreño, los retos turísticos en la ciudad de cara a 2013 pasan por incrementar la actividad económica basándose en la cultura (con la inauguración de dos nuevos espacios museísticos) y el deporte (en noviembre acogerá el Mundial de Kárate).